

Julio 3, 2015

Desde Vialidad nacional confirmaron que el paso internacional Cristo Redentor, en Mendoza, se encuentra habilitado de 9 a 21. Esta información es válida para los conductores que se dirijan a la ciudad de Santiago de Chile, en vistas al encuentro final de la Copa América de Fútbol 2015 el próximo sábado 4 de julio.

Los conductores deberán llevar obligatoriamente licencia de conducir correspondiente al tipo de vehículo; DNI; cédula verde; cédula azul (en caso de circular en un vehículo que no sea de su propiedad); comprobante de póliza de seguro obligatorio vigente; y Verificación Técnica Vehicular (VTV) al día.

Los elementos obligatorios para llevar en el vehículo son: matafuegos sujetado (con control de carga y al alcance del conductor); balizas portátiles; crique; auxilio inflado; y llave de ajuste.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)